



## Serahkan Laporan Keuangan

**BUPATI** Kubu Raya Rusman Ali menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Kabupaten Kubu Raya tahun anggaran 2015 kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Provinsi Kalimantan Barat, Kamis (30/3/).

LKPD adalah bentuk pertanggungjawaban daerah dalam penyelenggaraan keuangan negara di daerah yang rutin dilaporkan ke badan terkait. Dalam kesempatan tersebut, Rusman Ali mengatakan, seluruh SKPD sudah bekerja sangat maksimal. Dengan demikian, dirinya, berharap Pemerintah Kabupaten Kubu Raya akan kembali meraih hasil wajar tanpa pengecualian (WTP) dalam bidang laporan keuangan periode kali ini. "Sejak 2014 Kubu Raya sudah mendapat WTP dari BPK, harapan kami, ya tahun ini juga tetap bisa kami pertahankan," ucapnya.

Kepala Dinas Pendapatan dan Pengelolaan Keuangan Daerah (DPPKD) Kubu Raya, Yusran Anizam memastikan LKPD sudah sesuai dengan prosedur dan jadwal yang telah ditetapkan.

Senada dengan Rusman Ali, Yusran juga menyatakan seluruh SKPD sudah bekerja maksimal mungkin dalam menyampaikan laporan keuangan mereka. Rusman Ali menjelaskan, penyampaian LKPD ini memang merupakan kewajiban pemerintah daerah tak terkecuali Pemerintah (Pemkab) Kubu Raya sebagaimana diamanatkan Permendagri No 13/2016 dan Permendagri No 21/2011 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah. "Laporan yang tadi kami sampaikan merupakan LKPD tahun 2015 atau yang LKPD pertama yang berbasis akrual. Tentunya setelah direview Inspektorat, karena amanat peraturan perundang-undangan memang demikian," jelas Rusman Ali, usai penyerahan laporan tersebut.

Secara rinci, dia menambahkan, LKPD yang disampaikan itu diantaranya terdiri dari laporan realisasi anggaran, perubahan saldo anggaran kas, operasional, dan perubahan equitas. "Secara keseluruhan ada tujuh item yang kami laporkan dalam LKPD itu. Tentunya juga disertai hasil review Inspektorat, surat pernyataan Kepala Daerah dan juga lampiran LKPD tersebut," ucapnya.

Dia menyadari karena LKPD berbasis akrual ini baru kali pertama, tentu disana-sini masih banyak kekurangan. Namun, katanya, Pemkab Bengkalis berkomitmen akan terus berupaya memperbaiki kekurangan tersebut, sehingga menghasilkan LKPD tahun-tahun berikutnya lebih baik. *(ash)*